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Anfrase an den Gemeinderat bezüglich des Parkplatzabbaus

Bei den letzten beiden Verkehrsprojekten war jeweils ein Parkplatzabbau vorgesehen. Der

Gemeinderat argumentierte stets damit, dass die Parkplätze aufgrund geringer Auslastung
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L. Mit welchen Methoden misst die Gemeinde die Parkplatzauslastung? Zu welchen
Zeiten erfolgen die Messungen und über welche Zeitspanne (Dauer der Messung)?

2. Wie viele öffentliche Parkplätze wurden in Binningen im letzten, in den letzten 5,

sowie den letzten 10 Jahren abgebaut?

3. Wie viele Parkplätze plant der Gemeinderat im nächsten, in den nächsten 5, in den

nächsten 10 iahren abzubauen bzw sollen durch (Bau)projekte wegfallen?
4. Beabsichtigt der Gemeinderat politisch motiviert Parkplätze abzubauen?

5. Welche Folgen hat der bisher erfolgte und der künftig erwartete Parkplatzabbau auf
den Suchverkehr in den Quartieren.
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